



prix Minami manga 2022

publié le 23/05/2022

10 ans déjà que le Prix Minami manga, maintenant référencé et subventionné par la Délégation Académique à l'Action Culturelle (DAAC) , et né dans le réseau sud Saintonge des professeurs-documentalistes, propose aux collégiens, lycéens et élèves d'EREAS de l'académie 9 mangas à lire lors de leur année scolaire afin d'élire celui qu'ils préfèrent. 9 titres réunis dans une sélection la plus hétérogène possible, entre policier, fantasy, aventures, merveilleux, fait de société, histoire et romance. Un manga classique est ajouté chaque année ainsi qu'un "one-shot", histoire en un seul volume.

Après deux années sans rencontre finale, environ 700 élèves se sont retrouvés jeudi 5 et vendredi 6 mai à la CIBDI d'Angoulême qui invitent les organisateurs du prix chaque année depuis 2017. Ces lecteurs passionnés et experts venaient des 4 départements de l'académie et de Gironde. Associés à ce projet, des élèves du Lot-et-Garonne se sont réunis à Agen vendredi 20 mai et ont ajouté leurs voix pour élire "**Jizo**", un one-shot du scénariste français Mr Tan et de la dessinatrice japonaise Mato. Ce titre, qui parle de l'amour maternel et du deuil d'un enfant, est porté par un dessin de très grande qualité. Il a remporté le prix par 200 voix sur 900, dont 200 votes à distance. Outre la lecture, le prix Minami manga propose aussi aux jeunes participants **un concours de cosplay** pour lequel les candidat(e)s doivent coudre eux-mêmes une partie de leur costume et fabriquer leurs accessoires : grâce au foyer socio-éducatif, nos collégiens cosplayeurs bénéficient des leçons de couture d'un professionnel qui se rend au collège deux fois par semaine. Cette année, Daisy et Sacha, élèves de 4e, ont remporté les 2e et 3e prix du concours. Daisy a aussi remporté le 2e prix du **concours d'affiches** niveau 6e-4e, concours de dessin proposé depuis le début de l'aventure.

Durant la journée de la rencontre annuelle à la CIBDI, les élèves ont accès au musée permanent de la bande dessinée, aux expositions temporaires, à la médiathèque et à la librairie. Des ateliers de dessin et de fabrication d'accessoires de cosplay sont organisés ainsi que la délibération autour des 9 titres proposés et le vote pour le manga préféré des jeunes **otakus** (amateurs de mangas) . Durant le pique-nique se déroule le concours de cosplay dans une ambiance plus que chaleureuse.

Pour découvrir la sélection de mangas lus cette année et la galerie des dessins proposés au concours d'affiche, rendez-vous sur [le site du blog du prix](#).

Vous pourrez y lire aussi l'article consacré aux rencontres de 2022 à la CIBDI.

Bientôt vont commencer pour le comité de lecture le travail de sélection des titres pour l'an prochain ainsi que la définition du thème du concours de dessin, de quoi préparer une nouvelle fête autour de la lecture.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.